

Halleische Zeitung

Preis für die fünfjährige...
Preis für den Monat...
Preis für den Quartel...

Abonnements-Preis...
Die Halleische Zeitung...
Telephonanruf...

vorn. im G. Schwefel'schen Verlage. (Halleischer Concer.)

Nummer 27.

Halle, Mittwoch, 1. Februar 1888.

180. Jahrgang.

Rur ersten Ausgabe gehört als Beilage: Die Vaterliebe vom 30. Januar.

Halle, den 31. Januar.

Politische Mittheilungen.

Das Sozialistengesetz ist gestern in einer Kommission vernommen worden. Nach Lage der Sache kann auch die Kommissionsberathung ein anderes Ergebnis nicht haben, als die unveränderte Annahme des bestehenden Gesetzes unter Abänderung der Beschränkungen.
\* Die Kommissionsberathung am 30. Januar.
\* Die Kommissionsberathung am 30. Januar.
\* Die Kommissionsberathung am 30. Januar.

\* Die „Köln. Ztg.“ schreibt: Die eigentliche Bedeutung der Rede Bismarck's, als Antwort auf die tactlosen Interpellationen Delly's und Bergel's liegt in der scharfen Abweisung aller Versuche, die Verbindenden zu entwöhnen.
\* Die Kommissionsberathung am 30. Januar.

\* An dem Beschlusse gegen den Sozialisten Lawinski und Genossen wegen Theilnahme an einem Verbrechen hat die zweite Kammer des Landgerichts zu Köln am Grund der Mittel 129, 200 und des Strafgebührens erkannt: gegen Lawinski auf 2 Jahr 6 Monate, gegen Wilsdorf auf 1 Jahr 6 Monate Gefängnis.
\* Die Kommissionsberathung am 30. Januar.

Frankreich. Ueber die durch einen türkischen Polizeibeamten in Damaskus im französischen Konsulatsgebäude erfolgte Verhaftung eines französischen Staatsangehörigen aus Algerien meldet das Journal „Paris“ die Folgende habe eine strenge Untersuchung des Vorwurfs angeordnet.
\* Die Kommissionsberathung am 30. Januar.

Bei der im Departement Haute-Saone stattfindenden Nachwahl zur Deputirtenkammer wurde Mercier, Kandidat der Republikaner, mit 3400 Stimmen gewählt.
\* Die Kommissionsberathung am 30. Januar.

Schweden und Norwegen. Die Kronprinzessin ist seit einigen Tagen unwohl und muß gegenwärtig das Bett hüten.
\* Die Kommissionsberathung am 30. Januar.

Russland. Der „Pol. Korresp.“ zufolge stände in russischen Regierungskreisen die abermalige Entsendung eines diplomatischen Vertreters nach Rom behufs Wiederaufnahme direkter Beziehungen zum Vatikan in erster Erwägung.
\* Die Kommissionsberathung am 30. Januar.

Deutscher Reichstag.

25. Sitzung vom 30. Januar.
11 Uhr. Am Tische des Bundesraths: v. Voettkcher, v. Bismarck u. A.

Am 1. Februar 1888.
\* Die Kommissionsberathung am 30. Januar.
\* Die Kommissionsberathung am 30. Januar.
\* Die Kommissionsberathung am 30. Januar.

demokraten seien zu Gewaltthaten. Dem ist die Äsine da, die Bille oder deren Name...
\* Die Kommissionsberathung am 30. Januar.

Präsident v. Bismarck: Nebenbei ein Mitglied einer Partei dieses Hauses beschuldigt, ohne seine Zustimmung zu bezeugen...
\* Die Kommissionsberathung am 30. Januar.

Der Kaiser nahm am Vormittage den Vortrag des Großen Personier entgegen, empfing alsdann den Erbherrn von Sachsen-Meinungen nach dessen Rückkehr von San Remo und arbeitete Mittags längere Zeit mit dem Wirklichen Geheimen Rath von Wilmsdorf.
\* Die Kommissionsberathung am 30. Januar.





